

令和6年10月25日発行

おざや

八代市立文政小学校 児童数258名

2024年 スローガン

あきらめず 頑張り みんなが輝き楽しむ運動会

さわやかな秋晴れの中、運動会が開催されました。今年のスローガンの中のみんが輝き楽しむ運動会！その通りの運動会でした。



プログラム

- 1, 5年生徒競走
- 2, 2年生徒競走
- 3, 1年生徒競走
- 4, 3年生徒競走
- 5, 4年生徒競走
- 6, 6年生徒競走
- 7, 1.2年生ダンス
- 8, 3.4年生ダンス
- 9, 応援合戦
- 10, 全学年綱引き
- 11, 3年生大玉転がし
- 12, 2年生リレー
- 13, 1年生玉入れ
- 14, 6年生リレー
- 15, 5年生台風の目
- 16, 4年生リレー
- 17, 5.6年生組体操

3・4年生 ソーラン節

勇ましい掛け声に一体感あふれる踊りでした。大漁の風景が目に見え、大漁の風景が目に浮かびました。短い練習時間でここまでの一体感を作り出したのは感動的です。



1・2年生 ダンス

1年生にとっては小学校初めての運動会。かわいらしいダンスを披露してくれました。学園天国・愛のしるし、保護者世代には懐かしい曲目でした。なんととっても可愛い笑顔がこぼれました。



令和6年10月12日

5・6年生 組体操



組体操はウォーターボーイズの曲にのせて一糸乱れぬ体操を見せてくれました。さすがの最上級生。3週間しかなかった練習期間でも見事な演技でした。

フラッグはオレンジの曲に合わせ、躍動感あふれる4色のフラッグが校庭中を色鮮やかに舞いました。フラッグを振る音が風を切り力強く凛々しかったです。



閉会式直前に現れたスカイライティング
素晴らしかった運動会にスマイルを描いてくれました！
子供たちにも素敵な思い出になったのではないのでしょうか？





1年生 玉入れ
曲に合わせてダンスを踊っていました。一生懸命飛んで玉をいれる姿がとても可愛かったですね



2年生 リレー
バトンを上手く渡せたかな？手前で受け取ったり先にいたり戦略が垣間見えていました



3年生 大玉ころがし
自分より大きな玉に苦戦していましたね



4年生 リレー
勝負魂が見えました！女子も男子に負けず早かったですね！



5年生 まわれまわれ
文政小学校の台風の目になれたかな？



6年生 リレー
さすがに迫力あるリレーでした！



白熱した応援合戦

赤団・白団ともにすばらしい演舞を披露しました！放課後まで残って頑張った練習の成果が出ていました！



結果は3点差・・・本当に僅差でした！

みんなを引っ張ってくれました！応援団長のコメント

★白団団長 平野聖弥さん★

最後の運動会だったので全力でやりました！勝ててよかったです！

★赤団団長 宮崎怜華さん★

最後の運動会全力でやりきり、みんなで最後まで一生懸命頑張ったので負けた気持ちは忘れて最高です！

文政っ子応援協議会

いつも文政小学校のために児童を応援していただいている文政っ子応援協議会の方々がいらっしゃいます。普段でも学習支援やふれあい農園の指導をしていただいています。運動会でも交通誘導、駐車場の整備、整理等大変お世話になりました！

